



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

politique de l'environnement

Question écrite n° 12981

Texte de la question

M. Michel Zumkeller interroge Mme la garde des sceaux, ministre de la justice, sur les actions mises en place dans son ministère, en matière de préservation de l'environnement et de développement durable.

Texte de la réponse

La garde des sceaux, ministre de la justice, fait connaître à l'honorable parlementaire que le ministère de la justice, conformément à la circulaire du Premier ministre du 3 décembre 2008, a élaboré et remis au commissariat général au développement durable un plan administration exemplaire le 31 mars 2009. Ce plan a été élaboré, pour le ministère de la justice, par le secrétariat général avec l'appui des services de l'inspecteur général des services judiciaires, haut fonctionnaire au développement durable du ministère. Conformément aux objectifs assignés à l'issue des travaux du Grenelle de l'environnement, le ministère de la justice s'engage à des actions résolues en faveur du développement durable. Le plan administration exemplaire du ministère de la justice présente les actions déjà engagées par ses directions et services et les actions à venir. Ces actions d'envergure concernent le parc immobilier du ministère mais aussi les aspects courants de son fonctionnement quotidien. Enfin, le plan rappelle la politique de recours accru aux nouvelles technologies qui est menée au sein du ministère qui constitue un puissant levier de mobilisation des agents afin de les sensibiliser aux conduites exemplaires dans leur pratique professionnelle. Le comité de pilotage « État exemplaire » créé auprès du secrétaire général regroupe les directions et services du ministère ; il est chargé de suivre la mise en oeuvre des actions, de renseigner les indicateurs y afférents et de recenser les pratiques exemplaires pour en assurer la diffusion.

Données clés

Auteur : [M. Michel Zumkeller](#)

Circonscription : Territoire-de-Belfort (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 12981

Rubrique : Environnement

Ministère interrogé : Justice

Ministère attributaire : Justice

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 décembre 2007, page 7954

Réponse publiée le : 19 mai 2009, page 4943